
Cobros El director del Sistema de Aguas
del DF adelantó que en 2010 se eliminará
el subsidio de agua a grandes consumidores

Adelanta GDF que eliminará
subsidio al agua para el 2010

Afirma Ramón Aguirre que el actual sistema tarifario fomenta el desperdicio
Realizan 14 mil cortes a quienes no pagan el servicio o desperdician el líquido

Ana Cecilia García

Ante la posibilidad deque los cortes de agua
lleguen al 50 por cien
to todos los días y el

déficit siga en incremento en el
Distrito Federal a partir de 2010
se pretende eliminar el subsidio
a los grandes consumidores Ra
món Aguirre Díaz director del
Sistema de Aguas de la Ciudad
de México SACM adelantó que
a la fecha se han hecho 14 mil
cortes a quienes no pagan el ser
vicio o desperdician el líquido

Comentó que el actual siste
ma tarifario fomenta el desperdi
cio pero que será la nueva Asam
blea Legislativa del Distrito Fede
ral la que tome las determina
ciones correspondientes

Por otra parte explicó que en
tan sólo 17 días el déficit de agua
alcanzó 81 millones de metros cú

bicos es decir 10 mm3 más que
el pasado 10 de agosto cuando se
presentó el último informe públi

co sin embargo dijo que mientras	la situaciónse llegue al recorte
no se lleguen a los 800 reportes	al 50 por ciento diariamente
diarios aún la situación es viable Declaró que a pesar de ser un

Durante la presentación del	número reducidodepipas la gen
Programa Emergente de Agua	te almacenó aguayno ha sido re
del Distrito Federal y la partici 	basado el servicio no hay de
pación de la Asociación Nació 	manda fuerte de pipas y todos so
nal de Tiendas de Autoservicio y	mos usuariosdelagua por eso hay
Departamentales ANTAD Ra 	que cuidarla ni modo que le echen
món Aguirre dijo que cuando co 	la culpa al gobierno que no llovió
menzó la reducción al 10 por Declaró que el agua sucia con
ciento entre semana se tenían	taminada con heces fecalesauna
223 llamadas en promedio al día 	zona de Iztapalapa no es porque
cuando pasó al 30 por ciento se	llegue así porque así se mandó
llegó a las 392 llamadas 	sino que es un problema de con

Destacó que las demarcacio 	taminación por lo que cada
nes que tienen menos agua son 	quien tiene que hacerse respon
Tlalpan Cuauhtémoc Magdale 	sable de sus instalaciones hi
ña Contreras Coyoacán Benito	dráulicas
Juárez Iztapalapa Miguel Hi Los problemas de contami
dalgo y Azcapotzalco 	nación cuando llega el agua a las

Informó que el GDF invierte	casas se solucionasilimpian sus
760 millones de pesos para abas 	tinacos nosotros aseguramos que
tecer de agua a las escuelas y hos 	el agua sale bien que cumple con
pítales a través de un programa	la normas por lo que los usua
de 450 pipas y declaró que para el	rios también deben cooperar
mes de octubre de continuar con	advirtió
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